

<http://www.myheimat.de/seelze/kultur/30-minuten-kerzenschein...>

30. November 2011 „ 30 Minuten Kerzenschein “

## Weit weg mit den Gedanken....

von Evelyn Werner aus Seelze | am 01.12.2011 | 131 mal gelesen | 2 Kommentare | 0 Bildkommentare | 1 Bild

**Seelze: St.Barbara-Kirche** | ..... einfach fallen lassen in die Welt so ganz anderer Töne - das waren die ersten 30-Minuten-Kerzenschein in der **St.Barbara-Kirche**.



Schon nach den ersten Tönen, die erklangen, konnte man noch nicht einmal mehr das Atmen der vielen ZuhörerInnen in der nur mit Kerzen erleuchteten Kirche ahnen.

**Lito Bringas** begann seine 30 Minuten mit der Mundharfe, einem kleinen Instrument, das es ermöglicht sowohl Töne zu erzeugen als auch zu singen. Mit den unterschiedlichsten Instrumenten zauberte Lito Bringas dann alle in die Welt des Regenwaldes seiner Heimat. Als der Künstler nach 30 Minuten endete, dauerte es erst eine Sekunde, bis schallender Applaus ertönte. Alle waren noch gefangen von der von ihm erzeugten Atmosphäre und hofften darauf, dass es noch weiter ging. Aber es gibt eben jeden Mittwoch im Advent nur 30 Minuten zum Umschalten aus der lauten Welt.

Länger und auch noch vielschichtiger als an diesem Abend in der kerzenbeleuchteten Kirche kann man Lito Bringas im Rahmen der Reihe 12xk im nächsten Jahr erleben <http://www.myheimat.de/seelze/kultur/12xk-karibik-...>

Und viele der Besucher haben schon gesagt: da kommen wir wieder. Das lassen wir uns nicht entgehen. Und: wir sind auch nächsten Mittwoch wieder da, wenn es heißt: So zärtlich war Suleyken. <http://www.myheimat.de/seelze/kultur/30-minuten-ke...>